Quelle: "Cellesche Zeitung" vom 26. März 2020, Seite 23



Fußballer des TuS Eversen-Sülze geehrt

Mit Jan-Frederik Malke (Zweiter von links) und Klaus Schröter (Zweiter von rechts) sind zwei Ehrenamtliche des TuS Eversen-Sülze vom NFV-Kreis Celle geehrt worden. Zusammen mit dem TuS-Vorsitzenden Bernd Meyerhoff (links) übergab der stellvertretende Vorsitzende des Fußballkreises, Achim Prüße (rechts), den beiden Sportkameraden (noch vor den Beschränkungen der Corona-Krise) die Auszeichnung. Malke trainiert seit 2015 die jetzige U10, darüber hinaus ist er Trainer der in der Saison 2018/2019 gegründeten Damenmannschaft. Zudem ist Malke als Spieler der 2. und 3. Herren-Mannschaft aktiv. Fußball-Spartenleiter Schröter trainiert seit drei Jahren die 2. Herren des Vereins und ist seit 2008 in verschiedenen Jugendteams des TuS als Trainer tätig – von der damaligen C-Jugend sowie U16 bis U19. (ha)